

Devoir de Mémoire de 14/18



"En ce chaud samedi du 1^{er} Août 1914, le tocsin dans les clochers de nos églises annonça la guerre. Nos aïeux : grand-père, grand-oncle, etc... abandonnèrent les travaux des champs, le bureau, l'atelier, le chantier et le cercle familial, ils partirent là-bas à l'autre bout de notre beau pays, défendre dans la souffrance, l'horreur et le sang, la France et la "Petite Patrie". Beaucoup avaient juste vingt ans, ils partirent des communes de nos cantons, pensant que ce ne serait qu'une simple balade, hélas, la balade durera quatre années horribles.

Ils furent plusieurs dizaines à quitter les cieux de leurs villages, malheureusement ils furent très nombreux à faire le sacrifice de leur vie et ne revinrent pas au pays. Nous pouvons lire gravé dans la pierre de notre Monument aux Morts le nom de ces poilus glorieusement Morts pour la France."